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| Ny - \‘ Référence 84805627
— (VR Prix 270 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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APPARTEMENTS

3 pieces - saint-roch - traversantnice - 5 minutes du marché de saint-roch, dans un
immeuble bien tenu, au 6eme étage avec ascenseur, votre agence vous propose
se ravissant 3 pieces d'une surface habitable de 69,34m2 composé comme suit
:une entré Dégagé et lumineuse avec 2 placards de rangement, un agréable séjour
baigné de lumiére et sans vis-a-vis (exposition plein sud), une cuisine aménagé et
équipé, deux grandes chambres offrant une vue montagne, I'une des deux
bénéficiant d'un balcon au calme absolu, une salle de bains et des w. C séparés.

Une cave au rez-de-chausé complete les ...

3 rooms - saint-roch - traversantnice - 5 minutes from the saint-roch market, in a
well-kept building on the 6th floor, your agency offers you this delightful 3-room
apartment with 65m? of living space, composed as follows:a bright, unobstructed
entrance with 2 storage cupboards, a pleasant living room bathed in light (full south
exposure) and not overlooked, two large bedrooms with mountain views, one of
which benefits from a balcony in absolute calm, a fitted and equipped kitchen, a
bathroom and separate toilet. A cellar in the basement completes the features of

this rare property in the ...

MILOR IMMOBILIER
50 boulevard Joseph Garnier - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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